

L'accent est mis en France sur les opportunités qu'offre la Zone Spéciale de Développement du Mariel à Cuba



Paris, 30 septembre (RHC).- Ana Teresa Igarza, directrice Générale du Bureau de la Zone Spéciale de Développement du Mariel, a signalé en France que ce projet de Cuba a pour objectif d'encourager les investissements étrangers en tant qu'élément de dynamisation de l'économie de notre pays.

Au cours d'une rencontre avec des chefs d'entreprise français, Ana Teresa Igarza a mis l'accent sur la situation stratégique de la Zone du Mariel, du point de vue géographique, à seulement 45 kilomètres de La Havane.

Elle a expliqué que l'on promeut des emplois, la formation, le transfert de technologie et l'augmentation des exportations en accordant la priorité au développement durable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70982-laccent-est-mis-en-france-sur-les-opportunités-quoffre-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel-a-cuba>



Radio Habana Cuba